



**Nombre de alumnos: Sheyli Velazquez
Rodriguez.**

**Nombre del profesor: Yeni Paulina
Santiago.**

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: PSICOLOGIA GENERAL.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: CUATRIMESTRE III

Frontera Comalapa, Chiapas a 02 de agosto de 2020.

¿Qué piensas acerca de la carrera de la psicología?

La psicología es una ciencia que trata el estudio y el análisis de la conducta y los procesos mentales de los individuos y de los grupos humanos en distintas situaciones. Cuyo campo de estudio abarca todos los aspectos de la experiencia humana y lo hace para fines tanto de investigación como docente y laboral entre otros.

En mi opinión por medio de sus diversos enfoques la psicología explora conceptos como la percepción, la atención, la motivación, la emoción, el funcionamiento del cerebro, la inteligencia el pensamiento, la personalidad, las relaciones personales, la conciencia y la inconsciencia.

En la salud mental el estado de bienestar subjetivo en el que la persona es capaz de hacer frente a las demandas psicosociales del día a día, es consciente de sus capacidades y puede gracias a ellas adaptarse e integrarse de manera efectiva que le rodea es importante tener en cuenta la salud mental no se trata de tener enfermedades o trastornos físicos o mentales sino también de gozar de un equilibrio que nos permita tenernos en buenas condiciones.

Mientras que la sensación se somete a experiencias inmediatas generadas por estímulos aislados simples que la percepción incluye la interpretación de esas sensaciones dándole significado y organización.

En los sueños manifiestan mentales de imágenes, sonidos, pensamientos y mociiones normalmente relacionados de forma simbólica con la realidad de la persona que sueña, por tanto un proceso mental involuntario e n el que aparecen emociones relacionadas con experiencias vividas.

En cuanto consciencia representa información sobre lo que está sucediendo de tal, modo que el cuerpo pueda evaluar y actuar en consciencia se clasifica en individual social, emocional, temporal psicológica y moral. Como bien la consciencia moral es la que orienta a la persona de acuerdo a sus principios considera correcta.